12. Dagenais.-Pour amender le règlement No 268. REGLEMENTS

- 13. lère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement concernant les édifices sur le Parc Crémazie. (Houlé).
- 14. 1ère, 2ème et 3eme lectures d'un règlement concernant les édifices sur la rue du Palais. (Houlé).

MOTIONS

- 15. Dagenais .- Pour amender le règlement No. 318.
- 16. Nault. Pour qu'aucun privilège exclusif ne soit accor-dé pour la fourniture de l'électricité.
- 17. Proulx.—Pour réglementer la construction des édifices sur l'avenue Esplanade et sur d'autres rues.
- 18. Labrecque .- Pour amender le règlement No. 308.

REGLEMENT

19. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 34. (Yates.)

MOTION

20. Lapointe, L.-A .- Pour un règlement re taxes et pour abroger certains règlements.

REGLEMENT

21. 3ème lecture d'un règlement à l'effet d'annexer Notre-Dame des-Neiges. (Lavallée).

RAPPORT

22. Hygiène et Statistiques.-Pour protester la Montreal Water & Power Co.

REGLEMENTS

- 23. 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 333 re paix publique. (Proulx).
- 24. lère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet de permettre à J. Coristine de poser un tuyau à travers la rue St-Nicolas. (White).
- 25. lère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet de permettre à J.-H. Nault de fournir la lumière, le calorique et la force motrice. (Lapointe, L.-A.)
- 26. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet de permettre à G. DeSerres de fournir la lumière et la force motrice. (Lapointe, L.-A.)
- 27. lère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement re biblio thèque publique. (Mercier).
- 28. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement codifiant les règlements concernant l'hygiène. (Dagenais).
- 29. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 33. (Guay).
- 30. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement re passerelle au-dessus de la ruelle Fortification. (Larivière).
- 31. lère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement re route de tramway de la rue Rachel. (Larivière).
- 32. lère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement re bibliothèque technique. (Lévy).

MOTIONS

- 33. Martin, J. B. A.—Pour abroger une résolution re Che-min de fer des Comtés du Sud.
- White.-Pour permettre à la compagnie dite "Pintsch Compressing Co." de poser des tuyaux. 34

REGLEMENT

35. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement permettant aux compagnies de tramways de transporter des mar-chandises. (White).

MOTIONS

- 36. Payette.-Pour amender règlement re compagnies d'assurance.
- 37. Nault.-Pour amender le règlement No. 197 re fumier et ordures ménagères.
- 38. Yates.— Pour abroger le vote sur la deuxième lecture du règlement annexant Notre-Dame des-Neiges.

RAPPORTS

39. Voirie .- Pour changer le nom de la rue Saint-Alphonse ainsi que le nom de la ruelle Saint-Pierre.

12. Dagenais .- To amend by law No. 268.

BY.LAWS

- 13 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law re buildings on Cremazie Park. (Houlé.)
 - 14. 1st, 2nd and 3rd reading of a by law re buildings on Palais street. (Houlé.)

MOTIONS

- 15. Dagenais .- To amend by law No. 318.
- 16. Nault .- That no exclusive contract be granted for elec tricity.
- 17. Proulx .- To regulate buildings on Esplanade avenue and other streets.
- 18. Labrecque .- To amend by-law No. 308.

BY-LAW

19. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 34. (Yates).

MOTION

29. Lapointe, L. A .- For a by-law re taxes and to repeat certain by-laws.

BY.LAW

21. 3rd reading of a by-law to annex Notre-Dame des Neiges . (Lavallée).

REPORT

22. Hygiene and Statistics .- To protest Montreal Water & Power Co.

BY-LAWS

- 23. 2nd and 3rd reading of a by law to amend by law No. 333 re public peace. (Proulx).
- 24. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow J. Coristine to lay a pipe across St. Nicholas Street. (White.)
- 25. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow J. H. Nault to supply light, heat and power. (Lapointe L. A.)
- 26. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow G. DeSerres to supply light and power. (Lapointe, L. A.)
- 27. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law re public library. (Mercier).
- 28. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to codify the by laws concerning health. (Dagenais).
- 29. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 33. (Guay).
- 30. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law re arcade over Fortification lane. (Larivière).
- 31. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law re Rachel street car route. (Larivière).
- 32. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law re technical library. (Levy).

MOTIONS

- 33. Martin, J. B. A.-To repeal resolution re Southern Counties Railway.
- 34. White .- To allow Pintsch Compressing Co. to lay pipes.

BY-LAW

35. 1st, 2nd and 3rd, reading of a by-law to allow tramway companies to convey freight. (White).

MOTIONS

- 36. Payette .- To amend by laws re insurance Companies.
- 37. Nault.-To amend by law No. 197 re manure and house offal.
- 38. Yates .- To repeal vote on second reading of by-law to annex Notre Dame des Neiges.

REPORTS

39. Road -To change name of St. Alphonse street and St. Peters lane.